
 
 

CITTA’ DI CASTEL SAN PIETRO TERME 
Città Metropolitana di Bologna 

 
Deliberazione n.  138 

COPIA 
Cat. 2  Cl.  3 Fasc.  2 
 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 

OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAI CONSIGLIERI BORTOLOTTI  

CECILIA E PRUNI EUGENIO (GRUPPO P.D.- S.I.C.)  SU “PROVVEDIMENTI DA 

ADOTTARE PER MIGLIORARE LA SICUREZZA STRADALE E LA VIVIBILITÀ NEI 

QUARTIERI” 

 

L’anno DUEMILAQUINDICI  il giorno  29  (VENTINOVE)  del  mese di  OTTOBRE  alle ore  19,30 nella 

sala delle adunanze, si è riunito il Consiglio Comunale. 

All’appello risultano: 

 

1) FAUSTO TINTI   Assente 

2) FRANCESCA MARCHETTI Presente   

3) DALL’OLIO FRANCESCO Presente  

4) TRAZZI STEFANO  Presente  

5) ROUIBI SARA   Presente 

6) BONDI ANDREA  Assente 

7) RANGONI MARTINA  Presente 

8) BORTOLOTTI CECILIA  Presente  

      9)     DI SILVERIO ALESSANDRO Presente 

   

        10)     PRUNI EUGENIO   Presente 

11)    SEROTTI SILVIA   Assente 

12)     BERTOCCHI LAURA  Presente  

13)    GALLO GIANLUIGI  Presente  

14)    GIANNELLA NICOLA O. Assente  (*) 

15)    GIORDANI PAOLA   Presente 

16)    BRINI KATIUSCIA                   Presente  

17)    SAMORI’ STEFANO               Presente

Assessori presenti:  / 
 
Totale presenti: 13     Totale assenti:  4 
 
Partecipa alla seduta,  il Segretario Generale,  dott.ssa CINZIA GIACOMETTI 
 
Il Presidente del Consiglio, STEFANO TRAZZI, dopo aver constatato il numero legale degli intervenuti, 

dichiara aperta la seduta ed invita i Consiglieri a trattare l’argomento in oggetto, previa nomina degli 

scrutatori nelle persone dei Signori: 

1) Pruni Eugenio   2)  Rouibi Sara  3) Gallo Gianluigi 
 
(*) Assenza giustificata 
 



   
Dopo l’appello sono entrati il Sindaco Fausto Tinti - 14 presenti  e l’Assessore Tomas Cenni  

E’ entrato il Consigliere Andrea Bondi - 15 presenti 
Sono entrati gli Assessori Francesca Farolfi e Annarita Muzzarelli  

E’ entrato il Consigliere Silvia Serotti - 16 presenti  
E’ entrato l’Assessore Cristina Baldazzi           

E’ entrato l’Assessore Fabrizio Dondi 
 
Il Presidente del Consiglio Stefano Trazzi cede la parola al Consigliere Bortolotti per 
l’illustrazione dell’Interpellanza che viene allegata al presente atto per formarne parte 
integrante e sostanziale.  
 
Consigliere Cecilia Bortolotti (Gruppo P.D.-Sinistra in Comune): dà lettura dell’interpellanza. 
 
Assessore Tomas Cenni:  ne condividiamo la finalità nel senso che mitigare la velocità 
veicolare e tutelare le utenze deboli sono obiettivi di questa Amministrazione. Nella rivisitazione 
del Centro Storico abbiamo inserito già il limite dei 30 km/orari. Va fatta una valutazione sotto 
il profilo della viabilità che determinate strade hanno (ad esempio via Scania e via Aldo Moro 
hanno due viabilità diverse sia sotto il profilo camionabile sia sotto il profilo di mezzi di 
trasporto pubblico e di soccorso), però sono soluzioni fattibili e già applicate su sedi simili 
(esempio viale Roma). Faremo verifiche coi tecnici e considereremo altre misure alternative e 
meno onerose. 
 
Consigliere Cecilia Bortolotti (Gruppo P.D.-Sinistra in Comune):  sono soddisfatta. 
L’interpellanza nasce da segnalazioni pervenute di pericolosità. Valutate le migliori soluzioni 
possibili! 
 

Alle ore 22.40 termina la seduta di Consiglio Comunale. 
 



 



 
 

 
COPIA 

 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
 
       Il Presidente del Consiglio                                       Il Segretario  Generale  
      F.to Geom. Stefano Trazzi                 F.to  Dott.ssa Cinzia Giacometti  

 
 
 
 
 

 
 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Si attesta che copia della deliberazione viene pubblicata all’Albo Pretorio on line di questo Comune per 

15 giorni consecutivi ai sensi dell’art. 124 – comma 1 del D.Lgs. 18/8/2000 n. 267 a partire dal  

13/11/2015 

La presente è copia conforme all’originale. 

Lì,   13/11/2015 

                Il  Resp. Affari Istituzionali 

              F.to  Claudia Chiusoli  

                  _______________ 

 

 

ESECUTIVITA’ 

 

 

La presente deliberazione, trascorsi 10 giorni dalla data di pubblicazione, è diventata esecutiva ai sensi 

dell’art. 134 – comma 3 del D.Lgs 18/8/2000 n. 267 il __________________. 

            

         Il Funzionario 

                                 F.to  

______________ 

    

 


